

Des neuvaines, quelques réunions

L'ambiance chez moi était plutôt contraire à la religion.

22/11/2016

Il y a presque un an et demi , je découvris le message de saint Josémaria. L'ambiance chez moi était plutôt contraire à la religion, les miens, pour des raisons diverses, n'allait plus à la Messe, ne se confessaient plus.

J'ai donc commencé une neuvaine à saint Josémaria et je les ai invités à voir des vidéos de ses réunions.

Désormais, grâce à saint Josémaria, ma famille est près de Dieu, nous allons ensemble à la Messe, nous nous confessons. Je le remercie d'avoir rallumé la lumière de la foi dans mon foyer.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/des-neuvaines-quelques-reunions/> (28/01/2026)